



Sejahterakan Nelayan Pemangkat



DOK: PROKOPIM PEMKAB
SIMBOLIS - Bupati Sambas H Satono menyerahkan secara simbolis bantuan mesin kapal kepada nelayan Pemangkat, belum lama ini.



■ Pemkab Hibahkan 126 Mesin Kapal

SAMBAS, TRIBUN - Sektor perikanan Kabupaten Sambas cukup menjanjikan. Melihat potensi itu, Bupati Sambas H Satono tergerak untuk membantu. Kemarin, orang nomor satu di Kabupaten Sambas itu menyalurkan bantuan berupa mesin kapal.

H Satono menjelaskan, penyaluran bantuan mesin kapal merupakan bentuk kepedulian pemerintah terhadap nelayan di Kabupaten Sambas, terutama di Kecamatan Pemangkat yang rata-rata warganya berprofesi nelayan ini. Di sisi lain, pemberian bantuan mesin kapal ini diharapkan bisa meningkatkan hasil tangkap nelayan.

"Bantuan hibah mesin kapal kepada 126 nelayan Kecamatan Pemangkat adalah upaya mendongkrak hasil pendapatan dari sektor perikanan. Sektor perikanan adalah penyumbang pendapatan negara yang cukup besar. Karenanya, program bantuan kepada nelayan sangat baik untuk mendongkrak sektor perikanan di daerah," kata Bupati Sambas H Satono, Senin (16/10).

Menurut Bupati bantuan mesin kapal yang dihibahkan Pemkab Sambas melalui dinas terkait dapat menambah hasil tangkap para nelayan.

"Mudah-mudahan dengan mesin baru, bisa memacu nelayan untuk menangkap ikan di sekitar perairan Pemangkat," katanya.

Sebelumnya Bupati Sambas, H Satono menyerahkan bantuan 126 unit mesin kapal dalam kondisi baru kepada nelayan di Kecamatan Pe-



Mudah-mudahan dengan mesin baru, bisa memacu nelayan untuk menangkap ikan di sekitar perairan Pemangkat

H Satono
Bupati Sambas

mangkat. Penyerahan secara simbolis dilakukan di Gedung Pancasila, Kecamatan Pemangkat.

Hadir dalam acara itu Kepala Dinas Perikanan, Peternakan dan Kesehatan Hewan (DPPKH) Kabupaten Sambas, Hendy Wijaya, Kepala OPD terkait, unsur Forkopimcam dan Kepala Desa se-Kecamatan Pemangkat.

Lebih lanjut Satono bilang mesin kapal tersebut berkapasitas 7 hp atau di bawah 5 GT (gross ton).

"Dengan adanya bantuan tersebut, diharapkan mempermudah pekerjaan nelayan sehingga hasil tangkapan mereka maksimal," ujarnya.

Selama ini, imbuh dia, nelayan di Kecamatan Pemangkat sangat mendambakan bantuan mesin kapal baru. Akhirnya bisa dianggarkan melalui Dinas Perikanan, Peternakan dan Kesehatan Hewan Kabupaten Sambas.

"Janji saya beberapa waktu yang lalu tentang bantuan mesin kapal baru kepada ne-

layan di Kecamatan Pemangkat akhirnya terpenuhi, hari ini saya serahkan sebanyak 126 unit," ujarnya.

Ketua Persatuan Nelayan Pemangkat Suhendri mengapresiasi hibah 126 mesin 7 PK oleh Pemkab Sambas.

"Kami sebagai nelayan Pemangkat sangat bangga hati, terima kasih Bupati Sambas Satono yang telah memberikan kemudahan aktivitas nelayan," ucap Suhendri.

Suhendri menjelaskan, pemberian hibah mesin dapat memudahkan aktivitas nelayan dalam mencari ikan di laut.

"Sehingga ke depan aktivitas nelayan mencari ikan lebih mudah dengan hadirnya hibah mesin. Selama ini para nelayan itu sangat terhalang dengan alat tangkap seperti mesin," katanya.

Dia mengungkapkan kendala lainnya yang sering dihadapi nelayan dalam minimnya alat tangkap. Termasuk saat kondisi mesin sudah lawas dan rusak.

"Terkadang itu pergi kelaut mesin nelayan rusak sehingga tak jadi ke laut, itu kendalanya," katanya. Dia menyebut, sekitar 70-80 persen warga Pemangkat adalah nelayan. Bahkan ekonomi di Pemangkat semuanya tergantung pada nelayan.

"Setiap rumah itu pasti ada nelayan. Beliau sangat mendengarkan isi hati nelayan karena di Sambas umumnya dan Pemangkat khususnya presentasi nelayan ini tinggi," katanya. (mam)